

“Segini Harga Pelajar yang Dijual oleh Muncikari Prostitusi Online di Padang”

Tanggal	: Senin, 03 Februari 2020
Media	: harianhaluan.com
Halaman	: 1
Wartawan	: Agoes Embun
Muatan Berita	: Netral
Narasumber	: Kombes Pol Yulmar Tri Himawan (<i>Kapolresta Padang</i>)
Rubrik	: Peristiwa
Topik	: Prostitusi Online Padang

PADANG, HARIANHALUAN.COM -- Polresta Padang mengamankan dua remaja yang menjadi muncikari kasus prostitusi online pada Sabtu (1/2) lalu. Terungkapnya kasus ini adalah berkat kerjasama yang baik dari orang tua korban usai mendapatkan laporan dari anaknya menjadi korban.

Kapolresta Padang, Kombes Pol Yulmar Tri Himawan mengatakan, kedua tersangka yakni seorang remaja putra berinisial OM (19) dan remaja putri berinisial FA (18) sudah diamankan masing-masing di sel tahanan Polresta Padang dan sel tahanan khusus wanita di Polsek Padang Timur. Disebut Kombes Yulmar, aksi eksploitasi seksual terhadap anak dibawah umur ini sudah dilakukan oleh para tersangka sejak Senin (27/1) hingga Kamis (30/1). Kedua tersangka menggunakan aplikasi MiChat untuk menjaring laki-laki hidung belang yang mau menggunakan jasa korban, sebut saja Melati (15). "Para tersangka ini mempertemukan korban dengan para tamunya di berbagai hotel di Kota Padang. Setelah melayani tamunya, korban mendapatkan bayaran dari tamunya sebesar Rp200 ribu," tutur Kapolres.

Setelah itu, tersangka FA menemui korban dan meminta imbalan sebanyak Rp100 ribu. Dari uang tersebut, FA membaginya lagi dengan OM sebanyak Rp50 ribu. Beruntung, aksi ini cepat diketahui oleh keluarga korban yang langsung melakukan penjemputan dan membawa para tersangka ke Polresta Padang. "Dari para tersangka ini kita mendapatkan barang bukti berupa satu unit handphone ASUS warna hitam yang digunakan sebagai alat pencari pelanggan menggunakan aplikasi MiChat," tutup Kombes Yulmar.

Sebelumnya, dua orang remaja diamankan Polresta Padang setelah diduga kuat terlibat dalam aksi prostitusi anak dibawah umur. Kedua tersangka yang masih dibawah umur ini diantarkan oleh keluarga korban ke Polresta Padang pada Minggu (2/2) setelah sebelumnya dijebak. Informasi yang dihimpun harianhaluan.com, penangkapan terhadap kedua tersangka yakni, OM (19) dan FA (18) ini berhasil setelah keluarga korban, sebut saja namanya Melati (15), di kawasan Belimbing, Kecamatan Kuranji, Kota Padang. Keduanya dipancing keluarga korban dan langsung dicituk. (*)

<https://www.harianhaluan.com/news/detail/85842/segini-harga-pelajar-yang-dijual-oleh-muncikari-prost...>